

Frage zu Projekt:

Healthcare-seeking in Germany (HEALSEE 2)

Thema der Frage:

Gesellschaft & Soziales/ Beziehungen

Konstrukt:

Erste Kontaktperson

Allgemeine Informationen:

Nur falls laut Frage 41 mit mehreren Personen Kontakt aufgenommen wurde.

Fragetext:

Da Sie mit mehreren Personen Kontakt aufgenommen haben, können Sie sich noch erinnern, wen Sie als erstes kontaktiert haben?

Antwortkategorien:

Ihrem Partner oder Ihrer Partnerin

Einem anderen Familienmitglied

Einem Freund/ einer Freundin, einem/r Bekannten oder einem/r Kollegen/in

Einer anderen Person/en

Niemanden

Eingesetzte kognitive Technik/en:

Specific Probing.

Befund zur Frage:

Die Frage wurde all jenen Testpersonen gestellt, die in Frage 41 angaben, bezüglich ihrer Beschwerden mit mehr als einer Person Kontakt aufgenommen zu haben. Sechs Testpersonen (TP 06, 07, 09, 15, 17, 20) konnten sich einer der vorgegebenen Kategorien zuordnen.

Die Testpersonen 05 und 11 hatten Schwierigkeiten sich daran zu erinnern, welche Person sie wegen ihrer Beschwerden als erstes kontaktiert haben und konnten keine Angabe machen. Beide geben an, die Beantwortung "sehr schwer" zu finden:

- *"Nein, das kann ich nicht sagen. Wenn ich Magenschmerzen habe, dann spreche ich mal mit meiner Tochter per Telefon oder E-Mail, aber auch mit meiner einen Kollegin. Aber in welcher Reihenfolge, das weiß ich nicht."* (TP 05)
- *"Das sind spontane Gespräche."* (TP 11)

Auch Testperson 15 findet die Frage "eher schwer" zu beantworten: *"Weil, wenn es mehrere Personen sind, dann weiß man nicht mit wem man grade zuerst gesprochen hat."*

Empfehlungen:

Frage:

Belassen bzw. wie in Frage 41 die Kategorie "Einem Arzt/einer Ärztin" in die Liste aufnehmen, falls mit dieser Frage nicht ausschließlich private Kontakte/ Kontaktversuche erfasst werden sollen.

Antwortkategorien:

Belassen.